

Saco de dormir Terra Incognita Siesta 400 Long

Conozco Terra Incognita desde hace bastante tiempo. El conocimiento comenzó con el hecho de que hace dos años compré una mochila de la misma compañía. No quiero decir que estaba loco por su calidad, pero me sirvió bien. Y por eso, cuando fue necesario comprar un saco de dormir, también decidí no volver a romperme la cabeza, sino comprarlo a la misma empresa. Además, su tienda está ubicada muy cerca de mi casa, es decir, no hay necesidad de viajar lejos. Elegí el saco de dormir Terra Incognita Siesta 400. Me gustó tanto por sus características como por el precio. Cuesta un orden de magnitud más barato que modelos similares y, a primera vista, no es inferior a ellos en absoluto. También tiene un bolsillo interior para documentos y cosas importantes, y un cuello y una capucha calentados, etc. Se ve bastante serio también. La elección fue entre los colores azul, verde y naranja. Prefiero el azul, ya que encontré este color como el más práctico. En la práctica, mientras probaba el saco de dormir no fue posible. Pero tan pronto como tenga la oportunidad de usarlo, me daré de baja de inmediato sobre mis sentimientos.